
57

SERIEN

Für die meisten Menschen ist die Geschwisterbeziehung die längste in ihrem 
Leben. Auch der Musiklehrer Mads und seine Schwester, die Architektin Eva, haben 
ein enges Verhältnis. In Kopenhagen leben sie mit ihren Familien in benachbarten 
Wohnungen, kennen sich und ihre jeweiligen Schwächen sehr gut. Denn beide 
haben trotz glänzender Fassaden mit alten und neuen Dämonen zu kämpfen: 
Der sein altes Musikerleben vermissende Mads versinkt immer mehr in einer 
Drogenwelt, Eva muss den Tod eines heimlichen Liebhabers überspielen, der auch 
ihr Geschäftspartner war. Können die beiden sich oder einander noch retten? 
Psychologisch genau, dabei sensibel und anrührend erzählt „Secrets“ von den 
vielen Gesichtern, die Menschen tragen. Es geht um die Intimität und Stärke eines 
familiären Vertrauensverhältnisses – aber auch darum, wie schnell all das bröckeln 
kann. Die NFL zeigen die Folgen 1, 2, 5 und 6 der Serie von Kaspar Munk („Die 
Wege des Herren“, NFL 2017) als deutsche Premiere. Zudem gibt es einen „Was 
dazwischen geschah“-Erzählservice im Kino!

For most people, the longest relationship in their lives is that between them and their 
siblings. The music teacher Mads and his sister, Eva, an architect, are very close to 
one another. They live with their families in neighbouring apartments in Copenhagen 
and know each other and their respective weaknesses quite well. Despite their shiny 
façades, both are struggling with demons, old and new. Mads, who misses his old life 
as a musician, is sinking ever deeper into a morass of drugs, while Eva must cover up 
the death of her secret lover who was also her business partner. Can the two of them 
save themselves or each other? Psychologically precise, yet sensitive and touching, 
“Secrets” tells the story of the many faces people wear. It’s about the intimacy 
and strength of a family relationship based on trust – but also about how quickly 
everything can start falling apart. The NFL is showing episodes 1, 2, 5, and 6 of this 
series by Kaspar Munk (“Ride Upon the Storm“, NFL 2018) in its German premiere. 
There will also be a “What happened in between” recap in the cinema!
 
 

Der Drehbuchautor, Produzent und Regisseur Kaspar Munk 
wurde 1971 in Dänemark geboren. Seine Serien „Kamikaze“ 
(HBO, 2021) und „The Rain“ (Netflix, 2018) wurden mehrfach 
ausgezeichnet, für seinen Coming-of-Age-Spielfilm „You & Me 
Forever“ gab es 2012 den dänischen Filmpreis Robert. Mit der 
Serie „Die Wege des Herrn“ war er 2018 Gast bei den NFL.

Screenwriter, producer, and director Kaspar Munk was born in 
Denmark in 1971. His series “Kamikaze” (HBO, 2021) and “The 
Rain” (Netflix, 2018) have received multiple awards. His coming-
of-age feature “You and Me Forever” won the Danish film prize 
in 2012. He was last at the NFL in 2018 with the series “Ride 
Upon the Storm”.
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